Гуманитарный проект 
ГУ «Копыльский территориальный центр социального обслуживания населения» ищет спонсоров

   Цель проекта: улучшение качества жизни 25 граждан из числа одиноко проживающих и одиноких пожилых граждан, имеющих среднедушевой доход ниже бюджета прожиточного минимума, путем экономии электроэнергии в быту с помощью энергосберегающих лампочек.
	1. Наименование проекта: 
«Экономия в быту» 

	2. Срок реализации проекта: 1 год.

	3. Организация заявитель, предлагающая проект: 
Государственное учреждение «Копыльский территориальный центр социального обслуживания населения»

	4. Цель проекта:
Приобретение энергосберегающих лампочек для малообеспеченных пожилых граждан с целью улучшения их материального состояния путем экономии электроэнергии в быту.

	5. Целевая группа: 
Одиноко проживающие и одинокие пожилые граждане, имеющие среднедушевой доход ниже бюджета прожиточного минимума.

	6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
1. Приобретение и установка энергосберегающих лампочек в квартирах (домовладениях) одиноко проживающих и одиноких пожилых граждан имеющих среднедушевой доход ниже бюджета прожиточного минимума.
2.Приобретение офисной бумаги для изготовления памяток и буклетов. 
3.Приобретение канцелярских товаров для изготовления памяток буклетов.
4.Приобретение картриджа для печати буклетов и памяток.
5.Разработка и печать памяток и буклетов по вопросам эксплуатации энергосберегающих лампочек, экономии электроэнергии дома.
6.Вручение буклетов и памяток об эксплуатации энергосберегающих лампочек, экономии электроэнергии дома.

	Общий объем финансирования  (в долларах США): 260,00 США

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	150,0 США

	Софинансирование
	110,0 США

	7. Место реализации проекта (область/район, город): 
Минская область, г.Копыль

	8. Контактное лицо:  Светлана  Станиславовна Малиновская, директор государственного учреждения «Копыльский территориальный центр социального обслуживания населения», контактный телефон +375171925483, e-mail:  koptcson@mail.ru




Humanitarian project 
GU "Kapyl territorial center of social service" is looking for sponsors

 The purpose of the project: the possibility of saving electricity in everyday life through the use of energy-saving light bulbs, for lonely and lonely elderly citizens who have an average per capita income below of the subsistence minimum (25 people).
	1. Name of the project: 
"Saving in everyday life" 

	2. Project implementation period: 1 year.

	3. Organization of the applicant, the proposed project: 
State Institution "Kapyl territorial center of social service of the population"

	4. The purpose of the project:
The purchase of energy-saving light bulbs for low-income elderly citizens in order to improve their financial condition by saving electricity in everyday life.

	5. Target group: 
Lonely and lonely elderly citizens with an average per capita income below the budget subsistence minimum.

	6. Brief description of the project activities:
1. Purchase and installation of energy-saving light bulbs in apartments (households) of lonely and lonely elderly citizens with an average per capita income below the budget of the subsistence minimum.
2. Purchase of office paper for the production of memos and booklets.
3. Purchase of stationery for the production of pamphlets.
4. Purchase of a cartridge for printing booklets and memos.
5. Development and printing of memos and booklets on the operation of energy-saving light bulbs.
6. Presentation of booklets and memos about the operation of energy-saving light bulbs, saving electricity at home.

	Total financing (in US $): 260.00 US

	Source of financing
	Amount of financing (in US dollars)

	donor funds
	150.0 US

	cofinancing
	110.0 US

	7. Project location (area / region, city): 
Minsk region, g.Kopyl

	8. Contact person: Svetlana Stanislavovna Malinovskaya, director of the state institution "Kapyl territorial center of social service" phone number +375171925483, an e-mail: koptcson@mail.ru




Государственное учреждение 
«Копыльский  территориальный центр социального обслуживания населения»

ПРОЕКТ

«Экономия в быту»























Автор проекта:
Специалисты по социальной работе отделения первичного приема, анализа, информирования и прогнозирования Д.В.Жук, Е.Л.Карпук, Д.С.Сечко


Копыль 2023
1. Полное название гуманитарного проекта:
«Экономия в быту» 
2. Название белорусской организации:
Государственное учреждение «Копыльский  территориальный центр социального обслуживания населения»
3.  Краткое описание гуманитарного проекта:
Численность населения Копыльского района составляет 28646 человек. Население старше трудоспособного возраста - 9080 человек, что  составляет 32,0% от общей численности населения, из них: 25 человек из числа одиноко проживающих и одиноких пожилых граждан имеют среднедушевой доход ниже бюджета прожиточного минимума. Статья расходов  на услуги ЖКХ и оплату электроэнергии остается самой весомой в бюджете. Не у всех пожилых граждан имеется возможность в приобретении энергосберегающих ламп, а между тем светоотдача у энергосберегающих ламп намного выше, чем у обычных. Кроме того с возрастом у людей снижается острота зрения, а плохая освещенность в доме или квартире увеличивает бытовой травматизм. 
Таким образом, приобретение энергосберегающих лампочек поможет существенно экономить на платежах за энергоресурсы, а в некоторых случаях и сохранить здоровье.
4. Целевое значение: 
Проект направлен на предоставление возможности малообеспеченным пожилым гражданам экономить электроэнергию в быту благодаря использованию энергосберегающих лампочек.
5. Период реализации гуманитарного проекта:
1 год.
6.  Установленный объем финансирования, бюджет проекта:

	                                                                                                                                                              ПРИЛОЖЕНИЕ 1 

	Артикул бюджета
	Детальное описание
	Необходимые ресурсы 
	Стоимость
	Общая сумма, долл.
США

	
	
	
	Финанси-рование ЕС, 
долл. США
	Софинанси-рование, 
долл. США
	

	

	1.
	Закупка материалов

	1.1.
	Офисная бумага

	[image: \\K18-5\общая\Диана\лампочки\Без названия (3).jpg]
	10
	0
	10

	1.2.
	Канцелярская продукция
	[image: IMG-8b0b62b9dd9cec0544c6a5de53252b1c-V.jpg]
	20
	0
	20

	1.3.
	Картридж для печати буклетов и памяток
	
	20
	0
	20

	Статья 1, итого:
	50,00
	0
	50,00

	2.
	Изготовление печатной продукции

	2.1.
	Изготовление  и печать буклетов, памяток.
	 
 
 
	0
	10
	10

	Статья 2, итого:
	0
	10
	10

	3.
	Обеспечение одиноко проживающих и одиноких пожилых граждан энергосберегающими лампочками

	3.1
	Энергосберегающие лампочки
	  
[image: \\K18-5\общая\Диана\лампочки\images.jpg]

	100,0
	0
	100,0

	Статья 3, итого:
	100,0
	0
	100,0

	4.
	Административные расходы

	4.1.
	Транспортные  расходы
	
	0
	100,0
	100,0

	Статья 4, итого:
	0
	100,0
	100,0

	Бюджет, итого:
	150,0
	110,0
	260,0

	
	% от общего бюджета
	Общая сумма, долл. США

	Итого финансирование ЕС:
	58%
	   $ 150,0

	Итого софинансирование:
	42%
	 $ 110,0

	Всего по бюджету:
	
	 $ 260,0




7. Перечень планируемых мероприятий:   
1. Приобретение и установка энергосберегающих лампочек в квартирах (домовладениях) одиноко проживающих и одиноких пожилых граждан имеющих среднедушевой доход ниже бюджета прожиточного минимума.
2.Приобретение офисной бумаги для изготовления памяток и буклетов. 
3.Приобретение канцелярских товаров для изготовления памяток буклетов.
4.Приобретение картриджа для печати буклетов и памяток.
5.Разработка и печать памяток и буклетов по вопросам эксплуатации энергосберегающих лампочек.
6.Вручение буклетов и памяток об эксплуатации энергосберегающих лампочек, экономии электроэнергии дома.




8. План реализации гуманитарного проекта:
ПРИЛОЖЕНИЕ 2
	Мероприятия
	Срок реализа-
ции
	Целевая группа
	Коли-чество участников 
	Ожидаемые результаты
	Ответственный 

	1 этап: Подготовительный:
Закупка   необходимых материалов.
	

	1. 
	Мероприятие 1. 
Приобретение канцелярских товаров
	1 год
	 
	 
 
	Приобретение канцелярских товаров для изготовления памяток буклетов.
	ГУ «Копыльский территориальный центр социального обслуживания населения»

	2.
	Мероприятие 2. 
Приобретение энергосберегающих лампочек
	1 год
	
	
	Приобретение энергосберегающих лампочек.
	ГУ «Копыльский территориальный центр социального обслуживания населения»

	3.
	Мероприятие 3.
Приобретение картриджа
	1 год
	
	
	Приобретение картриджа для печати буклетов и памяток.
	ГУ «Копыльский территориальный центр социального обслуживания населения»

	2 этап: Основной:
Разработка и изготовление печатной продукции.
	

	4.
	Мероприятие 4. 
Изготовление печатной продукции
	1 год
	 
	 
 
	Разработка и изготовление буклетов, памяток.
	ГУ «Копыльский территориальный центр социального обслуживания населения»

	3 этап: Итоговый:
Обеспечение и установка энергосберегающих лампочек в квартирах (домовладениях).
Распространение памяток, буклетов.

	5. 
	Мероприятие 5. 
Обеспечение энергосберегающими лампочками.
	1 год
	
	
	Установка энергосберегающих лампочек в домовладениях, в  которых проживают одиноко проживающие и одинокие пожилые граждане (при необходимости).
	ГУ «Копыльский территориальный центр социального обслуживания населения»

	6.
	Мероприятие 6.
Распространение памяток, буклетов.
	1 год
	
	
	Распространение памяток, буклетов среди 25 граждан.
	ГУ «Копыльский территориальный центр социального обслуживания населения»



10.Ожидаемые результаты гуманитарного проекта:
      При реализации проекта «Экономия  в быту» одиноко проживающие и одинокие пожилые граждане, имеющие среднедушевой доход ниже бюджета прожиточного минимума получат возможность существенно экономить на платежах за энергоресурсы. 




Government institution 
"Kapyl territorial center of social service of the population"

PROJECT

"Saving in everyday life"
























Author of the project:
Specialists in social work of the department initial reception, analysis, information and forecasting D.V.Zhuk, E.L.Karpuk, D.S.Sechko 


Kopyl 2023
1. The full name of a humanitarian project:
"Saving in everyday life" 
2. Name of the Belarusian organizations:
 State institution "Kapyl territorial center of social service of the population"
3.  Brief description of the humanitarian project:
The population of Kopylsky district is 28646 people. The population over the working age is 9080 people, which is 32.0% of the total population, of which: 25 people living alone and single elderly citizens with an average per capita income below the budget of the subsistence minimum.
With age, people's visual acuity decreases, and poor lighting in a house or apartment increases household injuries.
Energy-saving lamps have much higher light output than conventional ones, and they are also very economical.
Not all senior citizens have the opportunity to purchase energy-saving lamps that will help reduce their monetary costs for lighting the room, as well as preserve their eyesight.
The item of expenditure on housing and communal services remains the most significant in the budget. People are afraid to try something new. The purchase of energy-saving light bulbs will help to save significantly on payments for energy resources.
4. Target value: 
The project is aimed at enabling low-income elderly citizens to save electricity at home through the use of energy-saving light bulbs.
5. The period of implementation of the humanitarian projects:
1 year.
6. Established funding, the project budget:
	                                                                                                                                                              ANNEX 1

	budget article
	Detailed description
	Necessary resources
	Cost of
	The total amount of $
USA

	
	
	
	US Treasury-tion of the EU, USD.
	US Sofinansi-tion, USD.
	

	

	1.
	Purchase of materials

	1.1.
	Office paper
	[image: \\K18-5\общая\Диана\лампочки\Без названия (3).jpg]
	10
	0
	10

	1.2.
	Stationery
	[image: IMG-8b0b62b9dd9cec0544c6a5de53252b1c-V.jpg]
	20
	0
	20

	1.3.
	Cartridge for printing booklets and memos
	
	20
	0
	20

	Article 1, total:
	50,00
	0
	50,00

	2.
	Production of printed materials

	2.1.
	Production and printing of booklets, memos.
	 
 
 
	0
	10
	10

	Article 2, total:
	0
	10
	10

	3.
	Providing lonely living and lonely elderly citizens with energy-saving light bulbs

	3.1
	Energy saving light bulbs
	  
[image: \\K18-5\общая\Диана\лампочки\images.jpg]

	100,0
	0
	100,0

	Article 3, total:
	100,0
	0
	100,0

	4.
	Administrative expenses

	4.1.
	Fare
	
	0
	100,0
	100,0

	Article 4, total:
	0
	100,0
	100,0

	Budget total:
	150,0
	110,0
	260,0

	
	% from the general budget
	Total amount, USD

	Total EU funding:
	58%
	   $ 150,0

	Total co-financing:
	42%
	 $ 110,0

	Total budget:
	
	 $ 260,0




7. List of planned activities:
1. Purchase and installation of energy-saving light bulbs in apartments (households) of lonely and lonely elderly citizens with an average per capita income below the budget of the subsistence minimum.
2. Purchase of office paper for the production of memos and booklets.
3. Purchase of stationery for the production of pamphlets.
4. Purchase of a cartridge for printing booklets and memos.
5. Development and printing of memos and booklets on the operation of energy-saving light bulbs.
6. Presentation of booklets and memos about the operation of energy-saving light bulbs, saving electricity at home.







8. Plan for implementation of humanitarian projects:
APPENDIX 2
	Events
	Implementаtion period
	Target group
	Number of participants
	Expected results
	Responsible 

	Stage 1: Preparatory:
Purchase of necessary materials.
	

	1. 
	Activity 1.
Purchase of office supplies
	1 year
	 
	 
 
	Acquisition of stationery for the production of brochures.
	State Institution "Kopyl Territorial Center for Social Services to the Population"

	2.
	Activity 2.
Purchasing energy-saving light bulbs
	1 year
	
	
	Purchase of energy-saving light bulbs.
	State Institution "Kopyl Territorial Center for Social Services to the Population"

	3.
	Activity 3.
Purchasing a cartridge
	1 year
	
	
	Purchasing a cartridge for printing booklets and memos.
	State Institution "Kopyl Territorial Center for Social Services to the Population"

	Stage 2: Main:
Development and production of printed products.
	

	4.
	Activity 4.
Production of printed materials
	1 year
	 
	 
 
	Development and production of booklets, memos.
	State Institution "Kopyl Territorial Center for Social Services to the Population"

	Stage 3: Final:
Provision and installation of energy-saving light bulbs in apartments (households).
Distribution of pamphlets and brochures.

	5. 
	Activity 5.
Providing energy-saving light bulbs.
	1 year
	
	
	Installation of energy-saving light bulbs in households where lonely living and lonely elderly citizens live (if necessary).
	State Institution "Kopyl Territorial Center for Social Services to the Population"

	6.
	Activity 6.
Distribution of pamphlets and brochures.
	1 year
	
	
	Distribution of leaflets, booklets among 25 citizens.
	State Institution "Kopyl Territorial Center for Social Services to the Population"




10. Expected results of the humanitarian project:
 When implementing the project "Economy in everyday life", lonely and lonely elderly citizens with an average per capita income below the subsistence minimum budget will be able to significantly save on payments for energy resources.
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